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星期二

县公路事业发展中心

济微高速预计今年底或明年初开工建设

■县公路事业发展中心参加网络问政。 最泰安全媒体记者 曹忠帅 摄

本报5月10日讯（最泰安全媒体
记者 辛启 实习生 张冉）4月27
日，八仙桥街道办事处参加网络问政
直播节目，针对群众反映的成立电子
元器件加工企业、大屯村的搬迁改造
工作、印刷厂大地家属院等老小区供
暖等问题一一作了回答。

有群众留言说，我老家是咱们
宁阳，在宁波华尔讯电子元件有限
公司一直从事电子元器件的生产销
售，现在想回乡创业，建个小型的电
子元器件加工企业，需要1500平左
右的厂房，想请咱们街道领导帮忙
解决下。

八仙桥街道办事处张辉主任回
答，“从2018年底开始，街道成立工
作组清理了山东中京包装印刷这个
僵尸项目，引入了晓阳智能制造园
项目，该项目借鉴南方先进地区工
业地产开发模式，规划建设一个民
营经济聚集发展示范园。”

关于晓阳智能制造园的具体情
况，八仙桥街道办事处刘绪斌书记
介绍：“晓阳智能制造园占地约130
亩，规划建筑面积11.7万平方米，这
个项目于去年11月开工，预计今年
年底全部建成投入使用。晓阳智能
制造园入驻的项目一是要符合县城
的整体产业规划以及环保方面的要
求；二是鼓励入驻的企业引入新设
备、新工艺，发展智能制造；三是鼓
励一些科技含量大、产业带动性强
的项目入驻。目前，我们正在研究
制定一些相应的税收返还或租金减
免方面的扶持政策，吸引上述类型
的项目入驻。这位企业家提到的电
子元器件加工项目就属于这种类
型。后续我们可以详细对接。”

有网友反映“我是大屯村村民，
俺从2019年从村里搬出来快两年
了，想问问，回迁楼什么时候能够建

完，俺老百姓什么时间能分房入
住？”

针对网友的问题，八仙桥街道
办事处毛新星同志说，“大屯村共有
319户，1131人，房屋院落293处，
旧村占地171.5亩，按照拆迁安置方
案，共有304户享受政策。该项目
于2020年9月24日启动建设，选址
在原杨庄旧村以西进行建设安置，
共规划建设15栋楼，360套，目前的
建设情况，15栋楼有2栋建至标三
层，4栋建至标一层，3栋带人防正在
浇顶板，下周进入架空层施工，6栋
地槽已开挖，目前项目正按工期有
序推进中。力争在明年12月份交房
并完成群众回迁工作。”

有网友在公众号“掌上宁阳”后
台留言，宁阳县八仙桥街道办事处
大地印刷厂家属院，小区内一直没
有实施集体供暖，给居民生活带来
不便。希望部门调查，协调2021年
解决该小区集体供暖问题。今年能

供暖吗？
“大地印刷家属院是典型的老

旧小区。因为建成时间较长小区仅
仅能够保障水电等基本生活，没有
接入燃气和供热。街道和西关社区
党委领办红色物业工作将大地印刷
等9个小区化为单独物业单元进行
改善。先期由社区下发基本物业服
务清单，保障基本物业服务，同时组
织成立业主委员会和小区党支部，
后期由西关社区牵头与相应热力公
司对接供热服务。”八仙桥街道办事
处程洲回答。

主持人追问：“今年能进行供热
吗”程洲说：“供热服务是一个双向
选择的问题，只有小区绝大部分业
户民主同意接受供热服务才能与供
热公司进行洽谈。八仙桥街道和西
关社区将尽最大努力为小区业主提
供良好沟通渠道，让供热问题尽快
解决。”

本报5月10日讯（最泰安全媒
体记者 辛启）4月28日，国网山东
省电力公司宁阳县供电公司参加网
络问政问政直播节目，就群众关心的
充电桩建设情况、小区停电现象、转
供电环节加价等问题进行了一一解
答。

据介绍，截至2020年5月，国家
电网已经在宁阳投资充电基础设施
建设1820万元，建成投运充电站8
座、充电桩42台。相比其他地方，宁
阳县充电桩建设量较少，针对这一问
题，宁阳供电公司总经理王井营说，
电动汽车近年来呈爆发增长趋势。
受前期全县新能源汽车保有量少、且
分布较为分散、场地选址困难等因素
影响，全县充电桩较周边区县发展较
慢，2021年充电量约17万千瓦时，
90%的为公交充电站电量，在市域内
排名靠后。为解决这一问题，2020
年6月29日，省电动汽车公司、泰安
市供电公司、宁阳县人民政府签订了
新基建战略合作协议，政府有限开放
公共场所支持公用充电站建设，计划
到2022年底，打造宁阳城区3公里
充电圈，每个乡镇都有充电点的战略
布局规划。2020年，泰安供电公司
投资800余万元在城区建设民生园
快速充电站和县政府生态快速充电
站，缓解了充电难的问题。今年，计
划在县城南部建设公用充电站一座；
积极与房管中心对接，加快居民小区
充电设施建设，今年计划在锦华园等
小区建设50余台有序充电桩，为市
民提供更加便捷的充电服务。同时
为个人自用充电桩建设开通绿色通
道，为客户提供一次性告知、预约现
场勘查、快速送电服务。

有网友反映，御景花园小区20
号楼时常有集体停电情况，每次停电
时间五六分钟即可恢复。针对这一
现象，公司运检部副主任史强回答，

这一现象可能是因为漏电造成，需要
小区住户对家中可能存在漏电的水
壶等电器检查，不合格的坚决不能使
用；供电公司每周组织共产党员服务
队，对各小区进行义务的入户检查，
公司内部对用户停电高度重视，充分
利用各种手段提前监控，主动抢修。
城区内10分钟左右可以到达现场，
30分钟可以完成抢修。

“我是咱县里小区住户，电费交
到小区物业，我有个商铺，都是到小
区物业那里去买电，电价是1块2一
度，我有个亲戚，人家也有个商铺，但
是是直接把电费交到供电公司的，电
价才六毛多一度，想问问，差距怎么
就这么大呢？”有网友在掌上宁阳公
众微信号留言。公司副总经理耿利
解释说，网友所说的用电是由小区转
供，属转供电环节加价问题。凡供电
部门直管客户，所有电价均按国家规
定收取。去年以来为进一步推动我
省电价政策措施精准落地，切实降低

终端用户用电成本，改善营商环境，
省发改委出台《关于印发<2020年清
理规范转供电加价专项行动实施方
案>的通知》。2020年5月至8月在
全省范围内开展转供电环节电价专
项整治行动，依法严肃查处转供电主
体不执行政府定价、在电费中违规加
收其他费用等价格违法行为。转供
电主体对居民电价不得超过0.555
元/千瓦时，工商业预购电价不得超
过0.8743元/千瓦时（以及终端用户
结算损耗加价不得超过12%），农业
生产电价不得超过0.74元/千瓦时。
转供电单位违反价格政策的，终端用
户可拨打12345政务服务热线投诉
举报。“您也可以登录网上国网
APP，使用‘转供电费码’功能，选择
所在地区、所属转供电主体以及电量
电费等信息，系统会计算出终端用户
的平均电价，然后与收取电价进行对
比，判断是否存在转供电环节加价。”
耿利补充说。

本报5月10日讯（最泰安全媒
体记者 辛启）4月27日，县公路事
业发展中心参加宁阳县网络问政直
播节目，就群众关心的济微高速建
设、朝柴路施工进度、G342国道车流
量大等热点问题进行了解答。

直播中，有网友在宁阳民生政务
网留言想了解下济微高速的建设情
况。县公路事业发展中心党组成员、
副主任苑举民介绍，济微高速济南至
济宁新机场段，路线全长约88公里，
规划、建设分段实施，漕河机场向北，
穿越我县境内东疏、伏山、鹤山三个
乡镇，属于第二期工程，目前初步设
计已基本完成，预计今年年底或者明
年年初开工建设，在我县境内长21.5
公里，采用双向四车道高速公路标
准，设计速度120公里/小时，路基宽
度27米，力争在宁阳县境内设置2
处出入口。该高速建成后，将形成

“两纵一横”高速网，“两纵”就是京台
高速、济微高速；“一横”就是董梁高
速，县境内高速里程将达到100公
里，全县群众出行更加方便快捷，进
一步促进社会经济发展。针对群众
较为关心的高速公路上下道口的问
题，苑举民说，高速公路一般都是上
跨国省县乡道路，上下道是需要与交
汇的国省干线公路和县乡主干道进
行连接而设置，据了解，济微高速两
个出入口，一个在东疏镇G342国道
与济微高速交汇处；一个在鹤山镇与
伏山镇之间，新周公路、中小公路与
济微高速交汇处。下一步，县委县政
府将规划一条从县城到济微高速收
费站的快速通道，县城车辆进一步快
捷方便。

一位家住东庄镇南陈社区的村
民反映目前朝柴路已经封闭，想了解
下该路段什么时候开工建设？县公
路事业发展中心党组成员、副主任任

涛回答，朝柴路目前已根据相关部门
安排封闭交通了，X033朝柴路全长
21.5公里，设计路面宽度12米，是今
年我县公路工程建设重点项目，沿线
相关乡镇正在对地上附属物进行清
除拆迁，设计单位正在进行前期规划
设计，因为朝柴路路线较长，途径东
庄、华丰、葛石三个乡镇，沿线村庄
多、桥涵多，还涉及到几处文物保护，
所以规划设计周期较长。县公路事
业发展中心将全力配合相关部门快
速推进项目开工。

有网友留言称目前济枣高铁正
在建设，计划在宁阳规划设置宁阳东
站高铁站，下一步是否规划宁阳县城
到宁阳东站的快速路？苑举民说，济
枣高铁规划建设后，为了实现县城和
高铁站的快速通达，目前可以通过两
条主干线：一是董梁高速；二是G342
国道。下一步，随着经济社会发展，
县委县政府计划在董梁高速和G342
国道之间增设一条快速通道，县交通

主管部门多次联系上级、开会调研，
计划与高铁同步推进。

“我是宁阳县化工产业园的一名
货车司机，从堡头大街东头向南到
G342正在施工，请问什么时间能修
完通车？”有网友通过掌上宁阳微信
公众号留言。针对网友的留言，任涛
说，网友提到的路段是华崔路升级改
造工程，起于堡头大街东交叉口，向
南沿老路加宽改造，途径张家寨、石
门、东磁西村，止于G342交叉口，路
线全长5.19公里，是宁阳县化工产
业园东北部连接 G342 的重要通
道。本次升级改造采用双向两车道
二级公路设计标准，路面宽8-10m，
已完成旧路面拆除，正在进行路基处
理，计划于5月中旬展开路面基层摊
铺，6月底完成主体工程施工。工程
建成通车后，极大方便沿线居民出
行，更好的服务经济发展，完善宁阳
县化工产业园的路网结构，进一步缓
解区域交通压力。

八仙桥街道办事处

大屯村力争在明年12月份交房

国网山东省电力公司宁阳县供电公司

到明年底打造宁阳城区3公里充电圈
本报5月10日讯（最泰安全媒体

记者 李腾腾）4月28日，县应急管
理局参加宁阳县网络问政直播节目，
就群众关心的葛石粮所家属院洪水
倒灌、磁窑化工园区停车场的规划建
设、西疏大街西首废弃工厂安全隐患
等热点问题进行了解答。

直播中，有网友发来一段关于
葛石镇粮所家属院的视频，该家属
院因地势低洼，去年院内被洪水倒
灌，群众被困房顶，想问一下主要是
什么原因造成的，今年雨季即将来
临，为了避免发生去年倒灌的情况，
你们做了哪些工作？

县应急管理局党组书记、局长
刘志华介绍，去年8月14日，我县发
生了一场强降雨，整个县域内的平
均下雨量是117毫米，而葛石这个
区域降雨量达到了159毫米。据气
象部门统计，我县遇到这种情况实
属历史上罕见，仅在1980年和1998
年发生过这种强降雨，而且时间非
常短。加上葛石镇是一个山区，导
致降雨更宜集中，所以在短期之内，
出现洪水倒灌。从目前的气象条件
看，今年的降雨量还是比较多。应
急管理局将全面排查。通过排查，
进行河道里清淤输进和水系的贯
通，随时随地把堵塞的河道打通。
今年在防汛物料、救援设备等方面
加大了投入和储备。根据发现的问
题，进一步修订完备预案，确保预案
的有效性、针对性和实战性。加强
完善预警，让预警信息的最后一步
能有效的传达，让群众得到所有的
信息能够有效的进行风险规避。“还
有就是我想提醒群众要增强防范意
识，对于我们发布的预警信息要放
在心上，不能松懈，同时积极配合我
们相关部门工作，确保我们人民群
众的生命财产安全。”刘志华说。

“去年应急管理局参加网络问
政时，就曾对磁窑化工园区的停车

场的规划建设问题作了相关介绍，
今年网络问政节目组去现场查看的
时候显示正在建设中，那什么时候
能够正式启用，目前工业园区的车
辆是如何停放的？”针对网友反映的
问题，县应急管理局党组成员徐新
建介绍，建设危化品停车场占地约
32.664亩，建设危化品车辆停车位
28个，目前已完成建设进度的60%，
6月初投入运营。在未投用前主要
采取以下措施来加强车辆管理，根
据园区各企业危化品每日使用量、
品种提前与供应商联系，实施车辆
错时进入园区，减少停留时间；采用
信息化技术管理进入园区车辆，危
化品车辆司机通过“泰山安环通
APP”填写进入园区车辆信息。由
去往企业审批员自行审批，当审批
通过后，所有危化品车辆到达卡口
后，道闸设备自动识别，并开始全程
定位，提高了通行效率，减少在化工
园区滞留时间；由园区应急中心监
控巡查员通过实时定位系统监控车
辆动态，对于不按照申报目的停放

的车辆实行黑名单制度，在园区道
路两旁停放超过30分钟的，系统会
自动弹出警告；当园区企业发现紧
急情况时，应急指挥中心可以通过
车辆定位系统向园区所有车辆推送
信息，疏导车辆有序撤离。

直播过程中，有网友打来电话
说东疏镇西疏大街西首泰安联合机
械厂已经废弃，每到刮风的时候，工
厂经常脱落石棉瓦等建筑材料，存
在着安全隐患。针对这一问题，县
安全生产执法监察大队副大队长戴
亮说，前期部门也有接到投诉并给
以答复，东疏镇政府已与法院进行
了对接，达成了共识，近期县法院会
进行实地查看，研究制定方案。“这
个厂房牵涉到到债务或者其他问
题，是法院查封房，比较复杂，所以
要解决问题需要先跟法院进行协
调。”戴亮说，目前我们也是积极对
接法院，让他们在考虑到我们周边
群众安全的情况下，把这个隐患给
清除掉。

县应急管理局

化工园区危化品停车场6月初投入运营
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